

Artikel vom 31.03.2024

Osterhase unterwegs im Auftrag der Jungen Union

Blaue JU-Ostereier als Gutschein für einen großen Schoko-Hasen



Österliches Familienfest im Dachauer Schlosspark

Der Osterhase war am Ostersonntag wieder im Auftrag der Jungen Union Dachau unterwegs: im Schlosspark Dachau.

Dort hat er bei herrlichstem Wetter blaue Ostereier versteckt, die im Anschluss gegen große Schoko-

Osterhasen eingetauscht werden konnten.

Ein Heidenspaß für Jung und Alt - und von den 300 Schokohasen waren nach einer Stunde nur noch rund 50 übrig... Volksfeststimmung Ende März! Danke an Timon und Renaldo Sporrer, Julia Grote, Korbinian Hartmann sowie alle Freunde von der Jungen Union für die perfekte Organisation!